

櫛北小だより



本校HP

学校教育目標「ゆたかな心もち たくましく生きる」

<http://www.kita.m-alps.ed.jp/>

昨年、櫛形北小は創立60周年を迎えました 発行：校長室 2019. 3. 19 (No. 10)

児童総会で今年のまとめ そしてバトンタッチ

2月13日（水）に、今年度のまとめの児童総会が開かれました。

6年生の児童会本部の最後の大きい仕事になりましたが、さすがは6年生、落ち着いて提案や説明をしたり、議事の進行をしたりと、スムーズでしっかりした進行でした。

今年度の児童会活動について、たとえば「月のめあての達成をめざそう」という目標については成果として「0（ゼロ）運動は、自分たちが今できていないことを考え、それを目標として意識して取り組む人が多くいたと思います。特に『ろうか左側通行する人0（ゼロ）』の取り組みでは、テープをはったりポスターをつけたことにより、みんなが意識できるようになりました。（以下、省略）」とまとめました。課題は「わすれもの0（ゼロ）の取り組みでは、なかなか0にならないクラスもありました。よくなかったことは続かないようにしっかり反省できるようにしましょう」です。

3年生以上が参加しましたが、どの学級も事前に学級会を開いてよく話し合いをしてきていて、意見発表もよくできていました。あいさつ運動への取り組みについて、総会の中で学級ごとに話し合う時間もありましたが、短時間で中身のこい話し合いができていました。

総会の最後、6年生から5年生の新児童会役員への引き継ぎの式がおこなわれました。6年生、ありがとう。5年生、よろしくお願ひします。



今年度児童会役員

会 長

副会長

〃

議 長

〃

役 員

〃

〃

（名前は五十音順）

省略



新児童会役員

会 長

副会長

〃

議 長

〃

役 員

〃

〃

（名前は五十音順）

省略

6年生ありがとう 「6年生を送る会」

2月27日（水）、5年生の新児童会役員や5年生が中心になって準備をしてきた「6年生を送る会」が開かれました。

前半はたてわり班ごとに教室に分かれて「たてわりミニお別れ会」です。班で室内ゲームを楽し

みました。ゲームを終えた後は円くなり、班で撮った写真つきのメッセージ・シートを6年生にプレゼントしました。

後半は体育館に集まって「お楽しみ会」です。6年生の一人一人が紹介され、続いてスライド・クイズのコーナーへ。6年生の低学年だったころの写真や、行事の写真、6年間の担任の先生に関係したことなどがクイズを入れながらスクリーンに映し出され、会場は



大いに盛り上がりました。

6年生からは歌のプレゼントがされ、最後は在校生が並ぶ中をタッチしながら6年生が退場しました。

6年生と在校生がふれあいながら別れを惜しんだ、すてきな会でした。また、5年生が来年度はまかせてください！というくらいにがんばっていました。

そして明日は、卒業式です。6年生、おめでとうございます。



新しい家庭科室で

2月末に完成した家庭科室。6年生には卒業前にぜひ使ってほしかった家庭科室です。

3月に入って、6年生が家庭科の調理実習を、新しい家庭科室でおこないました。つくるのはサンドイッチ。新しい調理器具や食器をつかって、おいしく仕上がりました。私もいただきましたが、お店で売るにも遜色のないほどのおいしいサンドイッチでした。



3学期も輝いた子どもたち



1年生 こまかわし



2年生 来入児との交流会



3年生 小笠原流礼法



4年生 信玄堤の見学



5年生 YBS見学



6年生 感謝会